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ANÁLISE DO RELATÓRIO DE GESTÃO

Iniciativa: PLATAFORMA DE MOBILIDADE DO ESTADO DO ESPIRITO SANTOS
Instituição: Companhia Estadual de Transportes Coletivos de Passageiros do Estado do Espírito Santo

Avaliador 2: Iniciativa super interessante e que sem dúvida trará benefícios significativos para a população. Entrentanto, sua 
replicabilidade, a definiciência na avaliação dos resultados e uma potencial inviabilidade de implementação a tornam preocupante. 
Acredito que nesse escopo seria melhor começar unificando as informações estaduais com a capital e ir crescendo aos poucos para 
as demais cidades. Um aspecto que não apareceu na proposta e que pode ser interessante é a inclusão da rede de transporte escolar 
rural para fins de informação à população.

Avaliador 1: Ótima proposta de integração e muito bem elaborada no plano das ideias. Fiquei curiosa com os valores a serem 
economizados ou possíveis custos adicionais para o cliente final, o passageiro. Acredito que vale muito essa questão de transparencia 
da informação quanto a trajetos e horários de ônibus também, muito boa ideia. Parabéns

Avaliador 3: Projeto de extrema relevância. Hoje a comunicação quando se diz respeito à mobilidade, especialmente na 
Grande Vitória é ineficiente e  complicada. Estruturar a integração dos modais, fazer uma comunicação usando da linguagem simples 
é urgente, principalmente quando vemos as ciclofaixas se ampliando, o transporte público passando por mudanças importantes e a 
conscientização cada vez maior daqueles que precisam se locomover.

Avaliador 4: A ideia é interessantíssima. Tecnicamente tem desafios, mas os maiores estão nas parcerias, no acesso aos dados. 
Desejo sucesso.

Avaliador 5: A ideia é muito boa! Claramente busca resolver um problema de forma inovadora e possível para as condições 
tecnológicas atuais, possuindo capacidade de promover resultados reais em um periodo relativamente curto de tempo. O projeto 
prevê a participação de usuários em diferentes fase, o que torna a proposta mais adequada no aspecto da inovação e em entregar 
realmente o que o usuário precisa, não há dificuldade em comprender que o projeto possui relevância social significativa e 
também que a transparência, o controle social e a sustentabilidade são valores respeitados pela proposta. Os principais pontos de 
desenvolvimento se encontram a capacidade de execução e nos recursos envolvidos, não ficou claro se os recursos são suficientes 
seria importante ter uma métrica inicial de horas eou valores  versus capacidade de entrega para uma avaliação mais adequada, além 
disso entendo que as parcerias e o formato de execução das mesmas deixou dúvidas. Por fim, vejo que o gargalo principal está na 
obtenção e gestão das informações de forma constante e confiável, questão preponderante para o sucesso do projeto.

As considerações  aqui presentes não passaram por nenhuma revisão ou correção. 
Elas não representam necessariamente as percepções que a equipe do Prêmio Inoves possui sobre a iniciativa. 


